
 

 

Ofício: 40/2022    Salto, 30 de maio de 2022 

 

Assunto: Solicitação da Comissão da 1ª Infância  

 
 Venho por meio deste, encaminhar o pedido da Comissão da Primeira 

Infância, representada pela nossa Conselheira Paula Francisco de Ourique  

Carvalho Baldy. O número de alunos matriculados nas escolas de Educação 

Infantil Particular, sob jurisdição da Secretaria Municipal de Educação nos 

segmentos: 

• Berçario 

• Maternal I 

• Maternal II 

• Maternal III 

• Pré-escola 04 anos (Infantil II) 

• Pré-escola 05 anos (Infantil III) 

Necessitamos dessas informações o mais breve possível. 

Certa da valiosa e costumeira atenção, despeço-me externando 

protestos de estima e consideração. 

     

 
Cordialmente, 

Evelize Assunta Padovani 
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Presidente CME Salto-SP 

 

Anna Christina Carvalho Macedo de Noronha Fávaro 

Secretária Municipal de Educação 


